

LE JOUR, 1954
30 DÉCEMBRE 1954

MICHEL CHIHA N'EST PLUS

“ LE JOUR “ EN DEUIL

La grande voix de Michel Chiha s'est tue.

“LE JOUR” a la douleur d'annoncer sa mort, survenue dans la nuit d'avant-hier, des suites d'une crise cardiaque.

Nous ne pouvons, dans ces pages qui furent siennes, qui lui offrir l'hommage douloureux de notre silence.

Les funérailles se dérouleront ce matin à 11 heures, en la cathédrale Saint-Louis des Capucins et l'inhumation aura lieu au cimetière latin de Zeitouné.

Né le 8 septembre 1891, Michel Chiha a fait ses études secondaires à l'Université Saint-Joseph de Beyrouth qu'il termine en 1906. Il se rendit en Angleterre où il consacre trois ans aux études commerciales et financières.

En 1915, il dut quitter le Liban pour aller se réfugier en Egypte où il suivit les cours de droit à la Faculté du Caire.

De retour au Liban, en 1919, il participa activement à la vie politique du pays. Elu député de Beyrouth en 1925, il collabora à la rédaction de la Constitution.

En 1929, à la fin de son mandat, il renonça à se représenter aux élections.

En 1934, il fonda “LE JOUR” auquel il assura une collaboration régulière jusqu'à ces derniers temps.

Il s'est éteint la plume à la main. Son dernier article a paru dans le numéro de Noël.